

Kunker Kasad, Melihat dari Dekat Kehidupan Prajurit Wilayah Korem Malang

Achmad Sarjono - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 4, 2022 - 04:03



MALANG - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E.,M.M., didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Dudung Abdurachman melaksanakan rangkaian kunjungan kerja ke Korem 083/BDJ dan Yonif Mekanis 512/QY di wilayah Kodam V/Brawijaya pada Rabu (2/2/2022).

Pada kesempatan ini, selain ingin melihat dan memastikan bagaimana kehidupan

prajuritnya di daerah, Kasad juga menyampaikan apresiasi sebagai bentuk reward pimpinan kepada anak buah yaitu kepada para Babinsa di jajaran Korem 083/BDJ yang telah membuktikan dharma baktinya membantu masyarakat sekitar.



Inovasi dan kiprah dari Babinsa jajaran Korem 083 berupa gerakan Ketahanan Pangan di wilayah yang menjadi bukti positif kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada para Komandan Satuan yang telah mendorong dan mendukung kreasi inovasi prajurit TNI AD. Kasad menekankan, semangat ini harus terus dipupuk dan dikembangkan dalam setiap tugas TNI AD di tengah masyarakat.

Kasad juga menyapa prajurit-prajurit Yonif Mekanis 512/QY yang disambut dengan jajar kehormatan dilanjutkan peninjauan Mako Yonif 512/QY. Saat meninjau stand kerajinan persit Yonif Mekanis 512/QY Kasad dan Ibu mencicipi jamu tradisional buatan ibu persit. Ny.Rahma Dudung Abdurachman juga membeli beberapa kerajinan sebagai cinderamata.



Sebagai bentuk perhatian, Kasad memberikan pengarahan kepada prajurit TNI AD jajaran wilayah Malang di Lapangan Rampil dengan mematuhi prosedur kesehatan ketat.

Pada pengarahan ini, diawali sambutan dari Kasdam V/Brw Brigjen TNI Agus Setiawan yang menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Kasad untuk menyapa prajurit, PNS dan persit di wilayah Malang.

Dalam pengarahannya, Kasad menyampaikan kebanggaannya melihat semangat prajurit. Kasad berpesan bahwa prajurit harus pandai bersyukur dengan apa yang ada. Kasad juga perhatikan kesejahteraan prajurit dalam bentuk dukungan 4 stel kaporlap prajurit.



Kasad menekankan untuk mewaspadaai radikalisme yang merusak bangsa. Prajurit harus tampil mengatasi kesulitan rakyat sesuai 7 perintah harian Kasad.

Kunjungan kerja Kasad di Korem 083/BDJ dan Yonif Mekanis/QY berjalan dalam suasana hangat bukan hanya dalam hubungan pemimpin dengan anak buah namun lebih terasa sebagai hubungan bapak dengan anak.

Kunjungan Kasad ini didampingi oleh Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Agus Setiawan , Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, Dandim 0818/Kab. Malang Letkol Inf Taufik Hidayat dan Danyonif Mekanis 512/QY Letkol Inf Arief Nurbiyanto. (Dispenad)